

gewiesen hatte, obgleich er selbst ihren dringenden Bitten kein Gehör geschenkt, so nahm sie sich dennoch fest vor, seinen Aufenthaltsort auszukundschaften, was ihr bei den zahlreichen Knechten und Viehtreibern ihres Vaters nicht schwer werden konnte, um ihm sodann auf irgend eine Weise ihre Dankbarkeit zu beweisen. Sie ahnte dabei nicht, daß sich diese Gelegenheit nur zu bald finden sollte.

Die Wunden des Dieners waren auf das Sorgfältigste verbunden, und nach einigen Tagen war derselbe soweit wenigstens hergestellt, daß er sein Lager wieder verlassen konnte.

Siebentes Kapitel.

Während die kleine Gesellschaft so schnell als möglich den Rancho zu erreichen suchte, war Paolo rüstig vorwärts geschritten, bis er den grünen Uferaum des stolzen Rio Grande vor sich hatte. Hier blieb er stehen, bog das dichte Ufergebüsch etwas zur Seite, um eine freie Aussicht über den breiten Strom zu bekommen, und warf sodann einen prüfenden Blick auf die gegenüberliegenden, bewaldeten Höhen, von denen der bläuliche Morgendunst noch nicht ganz verschwunden war. Langsam glitten seine Augen über die schöne Landschaft hin, bis sie einen Punkt erspäht hatten, den sie gesucht und an dem er sich in der Gegend orientiren konnte.

Befriedigt trat der junge Jäger nach seiner Beobachtung in den dichten Urwald zurück, um in demselben noch eine kurze Strecke stromaufwärts weiter zu wandern.

Mit dem Vorschreiten des Tages und durch die immer höher steigende Sonne und ihre zunehmenden Gluth wurde die Luft unter den dicht verworrenen und verwebten Kronen der mächtigen Korkeichen und Mahagonibäume immer schwülter und erstickender. Alles Leben schien in den immergrünen, dämmernden Hallen erstorben zu sein, und der schweigende, selbst durch keinen Lusthauch bewegte Wald glich einer todtenstillen Einöde, in der weder der Ruf eines besiederten Waldjägers, noch das Schwirren eines Käfers zu vernehmen war. Nur der Strom zog leise plätschernd durch die Stille des tausendjährigen Waldes dahin und spiegelte die über ihn hängenden Gebüsch und Baumkronen in seinen klaren Fluthen ab.

Zwei Welten.